

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Sebastian Schall

ANFRAGE

28.05.2020

Schulbussituation in München

In München werden normalerweise die Schüler die ein Anrecht auf einen Schulbus haben mit örtlichen mittelständischen Busunternehmen von zu Hause in die Schule befördert. Seit geraumer Zeit wird die Beförderung nur noch mit Taxis durchgeführt.

Daher frage ich den Oberbürgermeister Dieter Reiter:

1. Seit wann wird dies so gemacht?
2. Warum wird dies so gemacht?
3. Welcher Unterschied besteht zu dem öffentlichen Personennahverkehr, in dem auch Busse eingesetzt werden?
4. Ab wann kann der Betrieb mit Bussen wieder aufgenommen werden?
5. Werden den Busunternehmen Entschädigungen gezahlt?

Sebastian Schall
Stadtrat